

## 80 000 Amphibien über Strasse getragen

**WILLISAU** Zum 26. Mal führte der Naturschutzverein Willisau die Amphibienaktion im Ostergau aus. Die Fangzahlen der Frösche liegt unter dem Schnitt.

Am Mittwoch, 14. April, wurde die Amphibienaktion mit dem Abbruch des Zaunes abgeschlossen. Zum 26. Mal wurde diese Aktion durchgeführt und in all den Jahren wurden mehr als 80 000 Amphibien in Fangkübeln über die Strasse zu ihren Laichgewässern getragen. Den langjährigen treuen Helferinnen und Helfern gebührt ein grosses Dankeschön. Das sind Mitglieder des Naturschutzvereins Willisau und einige Schulklassen der Oberstufe mit ihren Lehrpersonen. Danken möchte der Naturschutzverein Willisau auch den Bewirtschaftern, die sich im Frühling schon etwas in Geduld üben müssen, bis der Zaun jeweils wieder weg ist. In den letzten Jahren konnte der Naturschutzverein auch auf die Hilfe des Werkhofteams zählen, dieses übernahm die Materialtransporte vom Zeughaus ins Ostergau und half mit Arbeitsgeräten aus. Die Ostergauer Froschaktionen der letzten drei Jahre stimmen die Mitglieder des Naturschutzvereins etwas nachdenklich. Denn: Die Fangzahlen liegen massiv unter dem langjährigen Schnitt. Hindert die kalte und austrocknende Bisenlage viele Erdkröten am Zug zu den Laichgewässern oder hat die Population abgenommen? Die Zukunft wird es weisen.

PK



Helfer beim Abbau des Zauns. Fotos zvg



Auch Kinder helfen tatkräftig mit.